
♪連続
れんぞく

講座
こ う ざ

♪ 

「やさしい日本語
に ほ ん ご

」研修会
けんしゅうかい

の参加者
さ ん か し ゃ

を募集
ぼしゅう

します！ 

 

「やさしい日本語
に ほ ん ご

」とは、 普段
ふ だ ん

使
つか

」ていい 日本語
に ほ ん ご

」りも 簡単
かんたん

」、 外国人
がいこくじん

」に かかもやいい日本語
に ほ ん ご

」ここ

は、い。子
こ

」も や高齢者
こうれいしゃ

」ども多様
た り う

」ど立場
た ち ば

」こ人
ひは

」も 配慮
、いもょ

」した言葉
こ は ば

」、い。「やさしい日本語
に ほ ん ご

」と 学
まど

」 

コミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

につどげませんか。 

ここ研修
けんしゅう

会
かい

、 ２回
かい

こ連続
れんぞく

講座
こ う ざ

、い。原則
げんそく

２回
かい

参加
さ ん か

、き 人
ひは

 対象
たいしょう

はしまい。 

 

基礎編
き そ も ん

   「やさしい日本語
に ほ ん ご

とは」 

日
にち

 時
じ

  ２０２３年
ねん

９月
がつ

１０日
にち

（日曜日
に ち り う  

）  １０：００～１２：００ （受
うけ

 付
つけ

  ９：３０～） 

会
かい

 場
じょう

  ゆめぽりすセンタ
せ ん た

ー２階
かい

 大
だい

会議室
かいぎ し つ

 （住所
じゅうしょ

：伊賀市
い が し

ゆめが丘
おか

1-1-4） 

 

応用編
お う り う も ん

   「外国人
が い こ く じ ん

と話
、 ど

そう」 

日
にち

 時
じ

  ２０２３年
ねん

１０月
がつ

１５日
にち

（日曜日
に ち り う  

） １０：００～１２：００ （受
うけ

 付
つけ

  ９：３０～） 

会
かい

 場
じょう

  上野
う え こ

東部
は う ぶ

地区
ち く

市民
し み ん

センター
せ ん た ー

3階
かい

 会議室
かいぎ し つ

 （住所
じゅうしょ

：伊賀市
い が し

緑ヶ丘東町
みももがおかひがしまち

920番地
ば ん ち

） 
 

講
こう

      師
し

／ 船見
ふ ど み

 和秀
かずひ、

 氏
し

  

プロフィール／三重県
み え け ん

伊賀市
い が し

在住
ざいじゅう

。フリーランス
ふ も ー ら ん い

日本語
に ほ ん ご

教師
き ょ う し

 やさしい日本語
に ほ ん ご

エバンジェリスト
え ば ん じ ぇ も い は

 

日本語
に ほ ん ご

教師
き ょ う し

養成
りうせい

講座
こ う ざ

」こ講師
こ う し

」 ３カ所
 か し ょ

」、２０年
     ねん

以上
い じ ょ う

歴任
れきにん

」。地元
じ  は

」こ伊賀市
い が し

」、１９９３年
        ねん

」から地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

学習
がくしゅう

支援
し え ん

活動
かつもう

」に３０年間
     ねんかん

」 継続
けいぞ く

参加
さ ん か

」。ヒューマンアカデミー
ひ ゅ ー ま ん あ か 、 み ー

」」 大阪
おおさか

梅田校
う め だ こ う

」、「やさしい

日本語
に ほ ん ご

指導者
し も う し ゃ

養成
りうせい

講座
こ う ざ

」と講師
こ う し

」 担当
たんは う

」。2023年
ねん

」 月
がつ

」 一社
いて し ゃ

」ややさしい日本語
に ほ ん ご

普及
ふきゅう

連絡会
れんらくかい

 

設立
せつもつ

社員
しゃいん

はしい参加
さ ん か

。  

定
いい

      員
いん

／ ３０人
にん

程度
い い も

 定員
いいいん

にども次第
し だ い

締
しめ

切
きも

や 

参
さん

 」加
か

  料
もょう

／ 無
む

 料
もょう

 

申込
 うしこみ

開始
か い し

日
 

／」８月
がつ

７日
にち

（月曜日
げ つ り う  

）から」 」 」 」 」 」 (土曜日
も り う  

・日曜日
に ち り う  

・祝日
しゅくじつ

、 休み
やい   

、い。)  

申込
 うしこみ

」 」方法
ほうほう

／ 電話
、 ん か

 メール
め ー  

 FAX 、申
 うし

込
こ

ん、ください。氏名
し め い

 住所
じゅうしょ

 電話番号
、んかばんごう

 お伝
つた

えください。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊」参加
さ ん か

申込
 うしこみ

・問
は

い合
あ

かせ先
さき

 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

伊賀市
い が し

国際
こ く さ い

交流
こうもゅう

協会
きょうかい

 

伊賀市
い が し

上野
う え こ

丸之内
ま  こ う ち

500番地
ば ん ち

 ハイトピア
、 い は ぴ あ

４階
かい

 伊賀市
い が し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

センター内
せ ん た ー ど い

 

TEL」070-  55- 900」 」 」 」 FAX」0595-22-9631」 」 」 」 E-Mail」mie-iifa@ict.jp 

mailto:mie-iifa@ict.jp

